

51.—(26650) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, transmettant les plans et devis pour la construction d'un chalet et abri sur le terrain de jeux du Parc LaFontaine.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser l'exécution desdits travaux à la journée, sous la direction de l'Architecte de la Ville.

52.—Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, transmettant les plans et devis pour la construction d'un chalet de nécessité au Parc LaFontaine.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De donner instructions à l'Architecte de la Ville de demander des soumissions pour l'exécution desdits travaux.

53.—Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, recommandant que la balance de \$1,805, disponible sur le crédit voté pour la construction d'un trottoir en ciment sur le côté sud du Boulevard Westmount, soit appliquée à payer le coût de la construction d'un trottoir en ciment sur le côté nord du Boulevard Westmount, depuis le Chemin de la Côte des Neiges jusqu'aux limites de la Ville de Westmount.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation et de faire rapport au Conseil en conséquence.

54.—(28984) Soumis le rapport du Surintendant du Département des Privilèges et des Licences, au sujet de la collection du Sou des Hôpitaux.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Surintendant de Police, pour rapport sur la partie qui concerne son département.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée à mardi, le 12 du courant, à 11 heures a.m.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

51.—(26650) Submitted a report from the City Architect, transmitting the plans and specifications for the erection of a comfort station and a shelter on the playground in LaFontaine Park.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said works be carried out by day labor, under the supervision of the City Architect.

52.—Submitted a report from the City Architect, transmitting the plans and specifications for the erection of a comfort station on LaFontaine Park.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the City Architect be instructed to call for tenders for the execution of said work.

53.—Submitted a report from the Superintending Engineer of the Road Department, recommending that the available balance of \$1,805 of the appropriation voted for the laying of a cement sidewalk on the south side of Westmount Boulevard, be varied and applied to the payment of the cost of laying a cement sidewalk on the north side of Westmount Boulevard, from Côte des Neiges Road to the limits of the City of Westmount.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said recommendation and to report to Council accordingly.

54.—(28984) Submitted a report from the Superintendent of the Privilege and License Department, anent the collection of the one cent tax for Hospitals.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Chief of Police, for a report on that part thereof concerning his department.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the meeting be adjourned until Tuesday, the 12th instant, at 11 o'clock a.m.

L. N. SENECAI,
Secretary.